La mirada zítrica

GUION E ILUSTRACIÓN: MORTINER



El Grupo teme que el PP «olvide» su compromiso con el piragüismo

La entidad agradece el «apoyo» de Foro y asegura que poner azudes hinchables en el Piles no afectaría a la ayuda europea

R. Vall

La dirección del Grupo Covadonga, entidad presidida por Antonio Corripio, acusa al actual edil de Medio Ambiente, el popular Rodrigo Pintueles, de haber «sufrido un lapsus olvidando los compromisos de responsabilidad y gobierno adquiridos durante el periodo electoral». Así se expresa en un largo comunicado a los socios colgado en la web la entidad para informarles sobre la situación del anillo navegable del río Piles. En el texto se sostiene que el Grupo se vio en la obligación de presentar alegaciones en el proceso de información pública al incumplir Pintueles el compromiso de mostrar al cofectivo el proyecto de renaturalización el río Piles antes de su envío a la Confederación Hidropráfica.

del río Piles antes de su envío a la Confederación Hidrográfica.

El equipo de Corripio también reprocha al concejal de Medio Ambiente que respondiera de manera «claramente desproporcionada» al último recurso judicial del Grupo, con unas declaraciones públicas en las que se mostró reacio a acudir con la entidad ante la Fundación Biodiversidad para presentar la propuesta grupista que incluye la prác-



Antonio Corripio, Juan Plaza

tica deportiva. La Fundación es la entidad que aporta la financiación europea al proyecto de renaturalización del Piles sin anillo navegable. El Grupo afea que esa reunión comprometida por el gobierno local no haya tenido lugar.

En su extenso comunicado, con un relato sobre las idas y venidas de su pugna contra el Ayuntamiento tras el cierre efectivo del anillo en enero de 2020, la dirección grupista reparte sus críticas entre Aurelio Martín, edil de Izquierda Unida y anterior responsable de Medio Ambiente, y Pintueles. Al otro lado de la balanza colocan a Foro y a su portavoz, Jesús Martínez Salvador, para quienes se realiza un agradecimiento expreso «por su predisposición y apoyo en la resolución de esta situación».

El Grupo pide al gobierno cum-

plir los «compromisos adquiridos» y refuerza su idea de que seguirá luchando, también por la vía judicial si es necesario, por la práctica del piragüismo. Su último recurso contra un acuerdo del pleno municipal fue inadmitido por el juzgado. El Grupo lo ha recurrido ante el Tribunal Superior de Justicia de Astunias. La entidad aclara en su comunicado que «en caso de resolver la situación», lo que implicaría garantizar la práctica deportiva en el río, «se retirarían de forma inmediata todos los recursos presentados». Y asegura que «no se trata de renunciar o perder las ayudas de los fondos europeos conseguidos a través de la Fundación Biodiversidad, sino de aprovecharlos para mejorar el proyecto». A su juicio, su idea de instalar azudes hinchables en el Pises no afectaría a la esencia del plan.



LNE

Los 75 años de Librería Industrial

Librería Industrial, en la calle San Bernardo, celebró ayer una fiesta por su 75.º aniversario. Un negocio familiar que arrancó en 1948 por iniciativa de Alfredo Suárez. Al festejo acudió la alcaldesa, Carmen Moriyón. En la foto, un momento de la celebración.



Ángel González

Charla de Pablo Belderrain sobre medicina

El médico de familia y coordinador del centro de salud de El Coto, Pablo Belderrain – en la imagen –, ofreció la conferencia «Medicina del siglo XXI. Avances y tradición a la cabecera del paciente». Tuvo lugar en el Antiguo Instituto en un acto organizado por el Ateneo. Obrero.

Ricardo Presa expone su programa para presidir el Golf de Castiello

Ricardo Presa, candidato a la presidencia del Real Club de Golf de Castiello, realizará esta tarde, a partir de las 19.00 horas, una sesión informativa de cara a dar conocer sus propuestas y aclarar las dudas de los socios de la entidad. Presa es abogado de carrera, si bien su ocupación profesional es como consultor de empresas. Para formalizar su candidatura a la presidencia reunió 205 avales. Es socio del Club de Golf de Castiello desde niño y rivalizará con Casimiro Ayesta, el otro aspirante y cercano al presidente Senén Merino. El voto presencial está establecido para el día 29 de diciembre entre las 15.00 y las 20.00 horas, mientras que el voto por correo se podrá enviar hasta unas horas antes del mismo día 29. «Se necesita un plan de acción. Desde el día siguiente, si salgo ele-

gido, me pondré a trabajar para relajar todas las medidas que hacían del club un sitio incómodo; durante estos años nos hemos dotado de una normativa muy rígidax, aseguraba Ricardo Presa en una entrevista con LA NUEVA ESPA-ÑA, el pasado noviembre. El candidato también aboga por mejorar el campo de juego. En la candidatura le acompañan Luis A. Fidalgo, Ramón Sánchez, Alfonso Vega-Arango, Carmen Martínez de Azcoita, Jesús García, José Cueto Felgueroso y Juan de Miguel Fernández-Miranda.

El Albergue Covadonga tendrá ayudas por la subida de precios

El patronato del Albergue Covadonga de ayer se saldó con la confirmación de una nueva subvención de 34.000 euros para poder mantener la unidad de calle, un equipo que permite al recurso atender a personas sin hogar fuera del propio recinto, consultar cuáles son sus necesidades y consensuar con ellas algún tipo de intervención. Además, en la cita, a la que acudió la edil Angeles Fernández-Ahúja, se informó de la solicitud de una segunda ayuda, que rondaría los 86.000 euros, y con la que se tratará de paliar el incremento de gastos de la entidad por el repunte general de precios. Ambas subvenciones correrían a cargo del Ayuntamiento, que mantiene su aportación municipal ordinaria.